



児童集会「七夕集会」

7月2日（火）広報委員会の子どもたちが企画した「七夕集会」が行われました。今年も地域住民のI.T様方からたくさんの竹を寄贈いただき、123人の短冊を飾ることができました。星とりじゃんけんや読み聞かせなどの工夫を凝らしたみんなが楽しめる内容でした。短冊にはその子らしい素直な気持ちが込められた文が丁寧な文字で書かれていました。PTA 参観日の折には、ぜひお子さんの短冊を読んでみてくださいね。子どもも大人も時間に追われる日常ですが、このように季節感を味わうことができる集会のおかげで、夏を楽しもうという気もちが一層高まりそうです。



水泳学習スタート

今年も地域の水泳指導者渡辺友康様においていただき、水泳学習がスタートしました。どの子ども「去年の自分を越える」ことをめざして頑張っています。8月25日（日）には、角館小学校プールを会場に「北浦水泳大会」が開催されます。くりっこたちのチャレンジが楽しみです。



5年生 保呂羽宿泊体験学習

7月3日から5日までの2泊3日で実施しました。普段の学校の授業や家庭生活だけではなかなかできない体験（登山、カヌー、キャンプファイヤー、野外炊飯、うどんづくりなど）を通して自然を満喫してきました。よく食べよく眠り、大きく体調を崩すお子さんもおらず、充実した3日間を過ごすことができました。テント泊をした夜は、深夜から雨が強くなったため、明け方に館内に避難。自然の楽しさばかりでなく、厳しさも味わうことになりましたが、どの子ども先生の指示に従ってきびきびと避難行動できました。保呂羽スタッフの方々からは、「手際がいい」「子ども同士がよく声をかけあっている」と、たくさんお褒めの言葉をいただきました。これからも「おおぞら学年」のチームワークをいろいろな場面で発揮してほしいと思っています。



プロジェクトアドベンチャーでお互いに気持ちを通わせ、テント設営も協力して頑張りました。



うどんづくり。みんなでおねて、足でしっかり踏みます。おいしいうどんのできあがりまでもう一息！

初めてのカヌー体験。パドル操作も自由自在！



「子ども演劇体験講座」に参加してみませんか？

先週、5・6年生に要項を配布しましたが、昨年度からわらび座と連携して仙北市教育委員会で開催している標記事業への申し込みが7月17日(水)までとなっております。夏休み中(8月5日～8日)でもあり、西木公民館前から送迎車も出ますので、ぜひたくさんのお子どもたちに参加してほしいと思っています。(参加対象：仙北市内の小学5年～中学3年)

お願い～「くりっこ活躍紹介」への連絡について～

夏休みが近いこともあり、学校からは各種コンクールやイベント等のチラシがたくさん配られています。ぜひ、積極的にチャレンジしてほしいと思います。

ところで、学校から出品や参加の手続きした場合は、学校に結果の報告が入るのですが、個人や他の団体(各種スポ少団体など)から参加・出品手続きをした場合は、たとえ「西明寺小」と所属が書かれていても、学校には結果の報告が入りません。もしも、学校報で紹介してほしい子どもたちの活躍がありましたら、必ず、賞状のコピーまたは保護者の方からのメモ(主催、大会名、成績、日付等)を添えて学級担任までお知らせください。(新聞報道等があったとしても、ご面倒をおかけしますが、概要をお知らせください。)